

#NE-BAHNEN 07. August 2015

Transdev: Andreas Küper ist neuer Vorsitzender des Teil-KBR Schiene

EVG-Kollege Andreas Küper ist neuer Vorsitzender des Teil-Konzernbetriebsrats Schiene bei Transdev. Zu seinem Stellvertreter wurde Torsten Leuschner gewählt, ebenfalls EVG. Die Neuwahl war notwendig geworden, weil der bisherige Vorsitzende Bernhard Kessel Anfang Juli verstorben ist.

EVG-Kollege Andreas Küper ist neuer Vorsitzender des Teil-Konzernbetriebsrats Schiene bei Transdev. Zu seinem Stellvertreter wurde Torsten Leuschner gewählt, ebenfalls EVG.

Die Neuwahl war notwendig geworden, weil der bisherige Vorsitzende Bernhard Kessel Anfang Juli verstorben ist.

Andreas Küper ist Betriebsratsvorsitzender bei der NordWestBahn in Osnabrück und Sprecher der zentralen Fachgruppe NE-Bahnen der EVG. Mit seiner Wahl und der von Torsten Leuschner ist gewährleistet, dass der Teil-KBR Schiene auch weiterhin eine kraftvolle Interessenvertretung für die Beschäftigten der Transdev-Unternehmen sein wird.